



## Asamblea General de CONACUN

**CONACUN, Confederación Nacional de Cunicultores, aglutina a la práctica totalidad de los cunicultores de España.**



El presidente D. Xavier Arriolabengoa informó a los presentes de las últimas demandas presentadas al Ministro de Agricultura. Destacando la petición de la intervención de un importante número de canales de conejo, que descongestionaría la situación actual del mercado provocando una subida de precios.

Otro punto importante tratado durante la reunión es la muy probable asignación por parte del MAPA de un crédito, a fondo perdido, de unos 450.000 € para la realización de una campaña de promoción a gran escala. El ministerio también se está planteando la asignación de créditos blandos para ayudar a superar la crisis del sector.

En la asamblea se acordó la financiación de Intercun mediante la aplicación de un recargo de 1 céntimo de Euro por kilo de carne vivo sobre el precio de la lonja, y serán los mataderos los encargados de efectuar la recaudación de este dinero destinado al funcionamiento de la Interprofesional. Este es un paso importante para llegar a la aplicación de una extensión de norma en la producción cunícola.

Por último el Presidente de Conacun informó a los presentes sobre las próximas reuniones programadas para hablar con el sector de la distribución, con el propósito de informarles de la situación por la que atraviesa el sector productivo y con la finalidad de conseguir que oferten la carne

de conejo a precios adecuados a la situación del mercado.

### Extensión de normas

Las Organizaciones Interprofesionales toman acuerdos que obligan a sus miembros, disponiendo además de un mecanismo denominado extensión de norma, mediante el cual los acuerdos de la Organización Interprofesional pueden hacerse obligatorios a todos los productores y operadores del sector o producto en cuestión.

El acuerdo de extensión supone que un acuerdo tomado en el seno de una Organización del ámbito privado se hace obligatorio a todos los operadores y productores del sector, mediante la adopción de una norma de carácter público por parte de la Administración competente.

Las materias para las que se pueden tomar acuerdos de extensión de norma son:

- La calidad de los productos.
- La protección del medio ambiente.
- La información y conocimiento de los mercados.
- Las acciones de promoción.

Para que un acuerdo pueda extenderse a todo el sector tiene que contar con el respaldo de al menos el 50 por 100 de los productores y operadores y de las 2/3 partes de las producciones afectadas.





## Ya va medio año

**El precio continua bajo, la crisis de precios sigue y lo peor es que no se ve el final de esta complicada situación.**



Pero vamos a analizar la situación por partes. Por una parte está la producción en granja, la primavera es la época del año en que se presenta la mayor producción de gazapos, además los mataderos, por falta de salida de producto, están retrasando las cargas o dejando animales en la granja.

Por otra parte a los mataderos les está costando vender sus productos, esto provoca dos hechos, por una parte que se tenga que almacenar canales en las cámaras, y por otra que se tengan que retrasar las cargas en granja, pero esta demora, a su vez, causa otra complicación y es que cuando se matan estos animales producen canales más grandes, que tienen peor aceptación en el mercado.

Por lo tanto el problema de la sobreproducción produce que se agrave

esta crisis de orígenes inciertos, y de aquí viene que en la semana 24 se haya fijado la cotización más bajas de los últimos años con 1 € en Bellpuig y 0,89 € en Silleda.

El futuro es incierto y nada halagüeño para los próximos meses, ya que es de esperar una buena producción durante los dos próximos meses y en el momento que ésta baje empezaran a salir las canales congeladas.

Por otra parte las cotizaciones en Italia están entorno al 1,05 €, con lo que los envíos de conejo a otros países de la Unión tampoco parece probable por ahora.

Así pues, nuestra esperanza está en que este verano el plato de moda sea la "Paella con conejo" que tanto gusta a nuestros visitantes.

### TMRS

